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22 сентября этого года в Камчатском крае на базе колл-центра была открыта
горячая линия по вопросам частичной мобилизации. Если верить официальному
сайту Правительства Камчатского края, руководитель администрации губернатора
Сергей Меркулов прокомментировал это так: «…По номеру 8-800-141-00-00
граждане, которые интересуются вопросами, касающимися частичной
мобилизации, могут обратиться и получить исчерпывающие ответы».

      

 

  

Разумеется, мы решили проверить работу этой горячей линии. 27 сентября примерно в
14 часов 45 минут я позвонил по указанному выше телефону. Судя по голосу, мне
ответила молодая девушка. Назвав свою должность, фамилию, имя, отчество, объяснил
ей, что к нам в газету обратилась читательница и рассказала следующее. Ее мужа, 41
года отроду, который отслужил срочную службу в 2001 году и уволился в запас в звании
старшины первой статьи, призвали на военную службу в рамках проводимой частичной
мобилизации, хотя он попадает под ограничение мобилизации до 35 лет. После чего
задал вопрос, на основании какого документа был призван 41-летний мужчина? Девушка
выразила готовность немедленно предоставить телефон военной прокуратуры для
консультации. Пришлось объяснять бодрой операторше, что колл-центр создан не для
переадресации респондента к кому-нибудь еще. Девушка спорить не стала и
переключила меня на другого оператора, Романа Владимировича Петрова (так он
представился). Тот не менее молодым голосом, узнав суть проблемы, пояснил, что
мобилизованный мужчина попадает во вторую категорию призыва до 45 лет. В каком
документе обозначены эти категории, Роман Петров рассказать не смог. Он лишь
сослался на разъяснения, данные ему исполняющим обязанности военкома
подполковника Евгения Бортникова, при этом никаких ссылок на законы и нормативные
документы оператор Петров от подполковника Бортникова не получил. Однако сообщил,
что предыдущий военком снят с должности. Молодой консультант, разумеется, ошибся.
Предыдущий военком капитан второго ранга Юрий Лайко за три недели до частичной
мобилизации был переведен на повышение в Хабаровский край. Увы, сотрудник
колл-центра Роман Петров не просто не смог ответить на вопросы, получается, он еще
явился распространителем негативной дезинформации.

  

Наверное, нельзя ожидать от молодых плохо обученных операторов, как сказал
господин Меркулов, «исчерпывающие ответы». Тогда зачем напрасно обнадеживать
жителей Камчатки, тем самым создавая дополнительное социальное напряжение?
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Далее на сайте Правительства Камчатского края мы читаем: «По поручению
губернатора Камчатского края Владимира Солодова на Камчатке начала работу
комиссия по вопросам частичной мобилизации граждан на военную службу». Вообще-то,
согласно Закону от 26.02.1997 № 31-ФЗ «О мобилизационной подготовке и мобилизации
в Российской Федерации» губернатор обязан создать такую комиссию и возглавить ее.
Кроме того, в разделе 4 части 3 упомянутого закона сказано, что глава региона несет
персональную ответственность за осуществление мероприятий по мобилизационной
подготовке. Наш губернатор Владимир Солодов, хотя и не служил в Вооруженных силах
РФ, однако, как оказалось, отлично бегает, о чем 19 сентября сообщил на своей
страничке телеграм-канала Правительства Камчатского края: «Сегодня важный для
меня день, я смог достичь цель, которую поставил себе еще несколько лет назад, –
пробежать марафонскую дистанцию 42 км 195 м и уложился в 4 часа (3:59:12)»
(марафон проходил в Москве). Еще Владимир Солодов недурно поет. Безусловно, знать
об этом нам очень важно. Становится как-то спокойнее на душе, понимая, что
губернатор Камчатского края ведет творчески насыщенный здоровый образ жизни.

  

Помогают ли информация об успехах главного должностного лица края поднятию
патриотического духа у местного населения, судить не берусь. На мой взгляд,
значительно эффективнее работает пропаганда мужества наших героев, погибших во
время выполнения задач специальной военной операции на Украине, а также
информация о помощи их семьям со стороны краевых властей. До настоящего времени
кроме нашей газеты их имена не упоминались в местных средствах массовой
информации, за исключением героя Российской Федерации Александра Попова. На
сегодняшний день на Камчатке похоронено одиннадцать кавалеров ордена Мужества.
Ни одного баннера с их именами и фотографиями не появилось.

  

Во время проведения выборов в Городскую думу ПКГО приглашенными
политтехнологами было принято решение о нецелесообразности использования
символики военной спецоперации «буквы Z» на агитационных материалах кандидатов от
партии «Единая Россия». Даже кандидаты от ЛДПР додумались это сделать.

  

Добегались…

  

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ
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